

R8年2月4日発行



# えがおいっぱい'15号

## 今晚 豆まきしたらどうですか

昨夜のことをたくさんの子どもたちに尋ねました。

Q1 豆まきましたか？

Q2 恵方巻たべましたか？

10名中10名 豆まきました！でした  
10名中9名 恵方巻 食べました！でした。さらに「来年4月 ○○さんとおなじクラスになれますように願って食べました」の答えもありました。春に思いはうつっているんだなあと感じました。

私が「豆まきませんでした」と話をすると、即答で「校長先生！今日豆まきしたらしいですよ！」とえがおで答えてくれた子がいました。

うーん、1日遅れの豆まき…うーん  
子どもたちの優しさが嬉しい朝でした。



## 閉鎖クラスが増加しています！

本日から今週末まで閉鎖のクラス

3年2組 インフルBのような休みが多い

1年2組 感染性胃腸炎の症状が多い

インフルBと並んで 感染性胃腸炎が増えて  
います。吐き気と腹痛の症状です。  
もしご家庭で感染性胃腸炎症状の子どもが嘔  
吐した場合には、嘔吐物がついた服は、家族  
の服と一緒に洗わないようにしてください。  
家族に感染が広がります。

また換気が大切で、寒い時期ですが定期的  
な換気を心がけてください。唐津保健福祉事  
務所からご家庭へということで連絡いただきました。

明日の1年生レクは  
閉鎖等のため  
延期します

